## "Es wird der Tag kommen, an welchem ihr überrascht werdet durch die Große Strafe..."

\_\_\_\_

## Botschaften der Gottesmutter Maria an Pedro Regis

gegeben in Brasilien (Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

## **Botschaft vom 28.03.2017** (Nr.4.449)

Geliebte Kinder, habt Mut. Gott hat die Kontrolle über alles. In euren Augen scheint alles ohne Lösung, aber der Herr ist euren Bitten achtsam. Entmutigt euch nicht.

Die Menschheit wird den bitteren Becher des Leidens trinken. Viele werden bereuen, dass sie ihr Leben ohne der Gnade Gottes lebten, aber für viele wird es zu spät sein. Die Menschheit schreitet spirituell blind, und es ist der Moment der Umkehr gekommen.

Gott spricht und ihr müsst Ihn hören. Wenn die Menschen die Gnade Gottes nicht annehmen, fördern sie ihren eigenen Verfall. Die Sünde steckte Meine armen Kinder an und entfernte sie vom Weg der Erlösung.

Gott schickte Mich, um euch zur Bekehrung aufzurufen. Hört heute die Nachricht Gottes, welche mittels von Zephanja an euch gerichtet wurde. Nehmt ernst, was der Himmel euch sagt.

Es wird der Tag kommen, an welchem ihr überrascht werdet durch die Große Strafe, aber Jene welche auf Meine Aufrufe hören, werden geschützt sein, denn die Folgsamkeit und die Treue Meiner Mir Zugekehrten wird sie zur Gnade und der Barmherzigkeit des Herren führen. Diese werden große Freude erfahren und nichts Böses wird sie treffen. Vorwärts mit Freude.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, daß ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.